

大宮南小教育目標

- 1 かんがえる子
- 1 おもいやる子
- 1 やりぬく子
- 1 たくましい子

おおみや みなみ

発行 大宮南小PTA
 責任者 神田 誠 司
 編集 広報委員会
 印刷 大宮南小PTA

大南祭・PTAバザー 11月1日



「笑顔いっぱい ふれ合い 学び合い」をテーマに、地域内外から多くのお客様をお迎えし、本年度も盛大に大南祭が行われました。子供たちの地域学習発表の「ふるさとツアー」、在日外国人(カナダ、ジャマイカ、ペラルーシ等五か国)や日本の伝統文化(お茶、着付け、お琴)の先生たちから学ぶ「ワールドツアー」、午後のPTAバザーや子どもたちも担当したゲームコーナー等盛りだくさんで、体験・参加型地域交流の場として、たいへん充実した一日だったと思います。オープンスクールとして参加した保護者の方からは、「学校 PTA 地域が一体となった楽しい学校ですね。」という感想をいただきました。ご協力いただいた多くのみなさま方には深く感謝申し上げます。

大南祭について

校長 山田 裕之



二年 竹村 知陽
 ワールドツアーでは、ジャマイカに行きました。テレビを見てジャマイカに行ってみたくありませんでした。秋祭りではドングリをプレゼントしました。



一年保護者 大嶋 由紀
 真剣な表情で発表する姿や、人と触れ合いながら楽しく学ぶ姿に成長を感じることができ、一生懸命さがとても伝わって、心温まる素敵な大南祭でした。

PTA副会長 篠原 一之
 大南祭は年間の行事の中でも大きなものです。子ども達も楽しみにしている分、やりがいもあり大きな達成感も得られます。これも先生方をはじめ多くのPTAのおかげです。



一年 山納 来倅
 きょうは、大なんさいでした。さいしょに「バザー」と盛りだくさんの大南祭、今年はカレーとゲームの担当で子ども達と関わり、たくさん笑顔が見られて楽しい時間でした。

六年保護者

大庭 麻美

ワールドツアーや発表、バザーと盛りだくさんの大南祭、今年はカレーとゲームの担当で子ども達と関わり、たくさん笑顔が見られて楽しい時間でした。

一日入学



教頭 中野 康子
 二月四日に行われた一日入学。来年度は、十四名の児童が入学予定です。子どもたちは、学校を探検したり、全校生とゲームをやったりして交流を深めました。四月からは、元気な笑顔で登校してくることを楽しみにしています。



廃品回収



| | |
|------------|---------|
| 第一回 | 一二九、〇二八 |
| 第二回 | 九四、四五一 |
| 第三回 | 三九、九一〇 |
| 計 | 三二八、三八九 |
| 本年度廃品回収収益金 | 円円円 |

たくさんのご協力ありがとうございました！



ハンドボール



二月十四、十五日に、栃木市小中学校ハンドボール大会が行われました。結果は、男子準優勝、女子第三位でした。小さな学校の子供達が、丸となり、勝ち取った素晴らしい結果です。

《編集後記》

第85号の広報誌は、皆様のご協力によってなんとか発行までこぎ着けることができました。ありがとうございました。

《広報委員会》

和賀 順子 早乙女 友希子
 高實子 久仁江 國分 美由紀

26年度卒業生に聞きました！ 将来の夢



片柳 智也

ぼくは、将来電車の設計に関する仕事につきたいです。ぼくは3才のころから電車の本を読み始め、電車が好きになりました。
東武鉄道やJR、地下鉄などの会社で、小さい子やたくさんの人に喜んでもらえるような車両のデザインを作りたいです。



大庭 綾太

ぼくは、将来ゲームクリエイターになりたいです。ゲームクリエイターになっておもしろいゲームを作って、ぼく自身が自分の作ったゲームで遊んでみたいです。
この夢をかなえるために、専門学校でたくさん勉強し、がんばりたいです。



小松原 那月

私の夢は、ファッションデザイナーです。
この夢をかなえるために、専門学校に行っているいろいろなことを学び、有名なブランドを立ち上げたいです。
そして、親孝行したいです。



神田 直紀

ぼくは、野球が大好きなので、プロ野球選手になりたいです。
プロ野球選手になって活やくし、多くの人に夢と感動を与えたいです。



田中 真人

ぼくは、将来プロ野球選手になりたいです。ぼくが小学3年生から始めた野球は、試合も練習もとても楽しいからです。
この夢をかなえるために、中学校や高校でも野球をがんばりたいです。



篠原 瑠璃華

私は、ファッションに興味を持っているので、将来東京に住み、専門学校に行き、パタンナーという職業につきたいです。パタンナーとは、デザイナーがデザインした洋服を作ったり、洋服の生地を決めたりする仕事です。
パタンナーとして有名になりたいです。



赤塚 千夏

私はまだはっきりとした夢を持っていないので、中学校に行ったら、ゆっくりと決めたいと思います。



和賀 祥太郎

ぼくの将来の夢は、プロ野球選手になることです。
ぼくは野球が好きだし、もっと上手になりたいので、夢をかなえるために、土日や家での自主練習もがんばりたいです。



田村 康知

ぼくの将来の夢は、JR東日本の運転士になることです。ぼくは、小さいころから電車に乗ったり見たりして、カッコいいなあと思っていました。
ぼくが運転士になったら、安全でダイヤ通りに、電車を運行させたいです。

親子レク開催

4 年 生

四年生の早乙女友希子、校長先生のご指導のもと、大きなボールを行いました。私もすぐに慣れ、親子共に白熱した試合になりました。

四年生、猿山、大翔の親子レクで初めてのキックボールをしました。ルールを覚えてもらいながら親子で楽しくできました。たのしかったです。



5 年 生



五年生の田村唯は、親子であまりいっしょに運動をしたことがなかったけれど、初めていっしょにやるととても楽しかったです。アタックがとてむずかしかったです。

五年生、森脇梨香は、親子レクでソフトバレーボールをやりました。みんな親子の力で、ブロックやレシーブをして、クラスみんながたのしくできて、よかったです。

6 年 生

六年生の田中真人は、親子で百人一首をやりましたが、結構難しかったです。でも、自分の力で考えたオリジナルのカルタは、とても楽しかったです。



六年生、神田直紀は、感謝の会で一番に残ったことは、マジックです。一人一人特技を披露をしたり、授業で学んだことを発表したりして、みんな楽しんで時間を過ごしました。